[bookmark: _GoBack]ОБ ОБНАРУЖЕНИИ ЮЖНОАМЕРИКАНСКОЙ ТОМАТНОЙ МОЛИ В ТОМАТАХ ИЗ ТУРЕЦКОЙ РЕСПУБЛИКИ.

В последнее время в Республике Беларусь резко увеличилось количество случаев обнаружения в импортных томатах из  Турецкой Республики южноамериканской томатной моли (Tuta absoluta (Povolny)), включенной в Единый перечень карантинных объектов Евразийского экономического союза, утвержденного Решением Совета Евразийской экономической комиссии от 30 ноября 2016 года № 158.  Поступление зараженных томатов приобрело системный характер. За 2018 год было зафиксировано 109 случаев обнаружения южноамериканской томатной моли в более 2043,7 тоннах томатов свежих из Турецкой Республики.
По результатам карантинного фитосанитарного контроля (надзора) во всех случаях обнаружения южноамериканской томатной моли (Tuta absoluta (Povolny)) приняты меры в соответствии с нормативными правовыми актами Евразийского экономического союза.

ON THE DETECTION OF 
THE SOUTH AMERICAN TOMATO MOTH
 IN TOMATOES FROM THE TURKISH REPUBLIC.

Recently there has highly increased the number of detection of the South American tomato moth (Tuta absoluta (Povolny)) in the import tomatoes from the Republic of Turkey. This pest is included in the Common List of Quarantine Pest of the Eurasian Economic Union approved by Decision No. 158 of the Eurasian Economic Commission of November 30, 2016. The entrance of infected tomatoes becomes systematic. In 2018 this quarantine pest had been detected in 109 cases in more than 2,043.7 tons of fresh tomatoes from the Republic of Turkey. 
According to the results of quarantine phytosanitary control in all cases of detection of the South American tomato moth (Tuta absoluta (Povolny)), it has been taken appropriate measures in accordance with the regulatory legal acts of the Eurasian Economic Union.
